

COMUNICADO

Con relación al estado de salud del paciente I.G.C .de 32 años de edad, el Hospital Carlos Lanfranco La Hoz, informa lo siguiente:

1. El paciente ingresa el lunes 13 de noviembre en horas de la mañana al Servicio de Traumashock por accidente de tránsito, siendo atendido inmediatamente por el personal de salud de turno.
2. En todo momento el equipo de salud le brindó la atención oportuna, ingresando a la unidad de cuidados intensivos (UCI) en donde continúa internado.
3. Desde el primer momento que ingresa el paciente se activó el sistema REFCON, solicitando la referencia de dicho paciente a un hospital de mayor complejidad, debido a las graves lesiones que presenta el paciente, necesitando un manejo especializado en un establecimiento de salud de mayor complejidad.
4. El Hospital Carlos Lanfranco La Hoz reitera su compromiso de actuar de manera inmediata en beneficio de la salud y recuperación de todos Nuestros usuarios.

Puente Piedra, 14 de noviembre de 2023